

29.04.	06.05.	<b>13.05.</b>	20.05.	27.05.	03.06.	10.06.	17.06.	24.06.	01.07.
			Pfingstmontag						keine Sitzung

# AStA

## Sitzungsprotokoll

### 13.05.2024

(Montag 13-15 Uhr)

**Präsenzsitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8**

#### Anwesenheitsliste:

	Jaroslav Kesselmann	Shaher Aslam	Jan Winkelkotte	Lennart Koroll	Marc Wiegand	Pia Feldwisch	Melina Merschmann	Georgie Feldkötter	Leonie Brickmann
anwesend	X				X	X	X	X	X
entschuldigt		X	X	X					
unbekannt									

#### Anwesende Beschäftigte:

Winfried Hagenkötter (Geschäftsführung)

Gäst\*innen:

#### Tagesordnung:

- 1) Vortrag: Wo ist Raum für Kultur? (Theresa Potente)
- 2) Festivals und studentische Betreffen
- 3) Sonstiges

**Sitzungsleitung: Jaroslaw Kesselmann**

**Beginn: 13:10 Uhr / Ende: 14:10 Uhr**

**1:**

Melina berichtet, dass sie nochmal mit der Künstlerin Theresa Potente (Sprecherin der bildenden Künste und vom Hoppengarten) gesprochen hat, um einen Vortrag zum Thema „Wo ist Raum für Kultur“ zu vereinbaren. (siehe auch Protokoll 06.05.2024, TOP 1)  
Melina und Theresa Potente haben den Vortrag weiter in Richtung studentischer Bezüge verschoben. Das Honorar soll 250 € betragen.

Die hybride Veranstaltung soll am Donnerstag den 13.06. ab 15 Uhr stattfinden. Die Raumfrage an der Hochschule wird noch geklärt. Die Veranstaltung soll spätestens 3 Tage vorher stornierbar sein.

**Wer ist für die Durchführung der Veranstaltung zu den genannten Bedingungen?**

**Ja: 6**

**Nein: 0**

**Enthaltungen: 0**

**2:**

Georgie nimmt nochmal den Faden bzgl. der Ablehnung der Unterstützung des VIELSICHT Festivals auf. (siehe auch Protokoll vom 29.04.2024, TOP 1 und 06.05.2024, TOP 3 Sonstiges)

Ein Studi Kidz-Festival ist in Vorbereitung und Georgie fragt sich, wo der Unterschied bei einer finanziellen Unterstützung vom VIELSICHT- und vom Studie Kidz-Festival ist. Der AStA diskutiert die Angelegenheit nochmals aus.

**3:**

Melina fragt nochmals, wer am AStA-Stand während des Soccer Turniers am 08.06. steht.

10.00-14.00: Jan, Lennart

14.00-18.00: Pia, Jaro (?), Marc (?)

Leonie berichtet, dass zum letzten Schreibworkshop am 11.05.2024 Abrede gemäß ein Feedback-Formular verwendet wurde. Es waren 7 von 11 Angemeldeten anwesend. Die Auswertung ergab, dass der Samstag kein beliebter Wochentag für den Workshop war. Der Workshop sollte auf 10 Teilnehmende begrenzt werden. Ein extra Angebot für Nichtdeutschmuttersprachler\*innen wird gewünscht.

Leonie berichtet weiter, dass Pluspunkt sich auf ihre Anfrage nicht zurückgemeldet hat. (siehe auch Protokoll vom 25.03.2024, TOP 1)

Jaroslav fragt an, was die Referent\*innen zZ. an Veranstaltungen/Themen bearbeiten. Marc ist dabei Veranstaltungen zu organisieren. Verschiedene Themen hat er dabei im Auge. Die Europa-Wahl am 09.06.2024 wäre das nächste Thema.

Pia möchte einen Vortrag zu einem einschlägigen Thema organisieren. Auch eine Veranstaltung zu Nachhaltigkeit an der Hochschule zusammen mit der Klimaschutzbeauftragten der Hochschule wäre eine spannende Idee.

Georgie überlegt beim Thema Europa-Wahl selber eine Veranstaltung zu Gleichstellung anzuschieben. Der letzte queerfeministische Buchclub fand Ende März statt, aber mit immer weniger Teilnehmenden. Georgie möchte Zeitnah den Buchclub wieder neu beleben und arbeitet daran.

Protokoll: Winfried Hagenkötter